

EL UNIVERSAL.mx

Modifica S&P calificación de riesgo crediticio de Cuernavaca

Notimex | El Universal

14:52 México | Martes 24 de diciembre de 2013

La calificadora mencionó que la entidad continúa en incumplimiento en el pago de un crédito con Banca Mifel por un monto original de 160.5 millones de pesos, el cual se podría resolver en los próximos dos meses

Cuernavaca regularizó su situación de incumplimiento en la mayoría de sus créditos, por lo que la **Standard & Poor's (S&P)** revisó la calificación de **riesgo crediticio** en escala nacional de largo plazo a 'SD' (Incumplimiento Selectivo) desde 'D' (Incumplimiento).

En un comunicado enviado al público inversionista, señaló que la revisión de la calificación obedece a que el municipio de Cuernavaca cumple en tiempo y forma con la mayor parte de sus pagos de deuda.

A su vez, influyó la resolución de los incumplimientos de un crédito por 300 millones de pesos con **BBVA Bancomer** y de otro con Banorte por 43 millones de pesos.

Asimismo, expuso, la entidad cumple de manera regular con los pagos de su crédito con Banco del Bajío por un monto original de 600 millones de pesos.

La calificadora mencionó que la entidad continúa en incumplimiento en el pago de un crédito con Banca Mifel por un monto original de 160.5 millones de pesos, el cual se podría resolver en los próximos dos meses.

Las expectativas están centradas en que Cuernavaca, en Morelos, regularice sus adeudos con el Sistema de Administración Tributaria (SAT).

Explicó que al 30 de septiembre de este año, la deuda directa reportada por la entidad ascendió a 619 millones de pesos, de los cuales 577 millones de pesos corresponden a un crédito con Banco del Bajío garantizado por 48% de las participaciones federales que corresponden al Municipio.

A la misma fecha, comenta, Cuernavaca fortaleció su desempeño presupuestal y presentó un superávit después de gasto de inversión de 220 millones de pesos, equivalente a 27 por ciento de sus ingresos totales.

Lo anterior, explicó, debido al mejor control del gasto operativo de la ciudad y la importante reducción de su inversión en obra pública.

Aunque la entidad redujo sus pasivos no bancarios durante el último año, éstos ascienden a 391 millones de pesos a finales del octavo mes de este año, contra los 75 millones de pesos reportados en montos de efectivo en bancos e inversiones.

La calificadora agregó que la expectativa es que la posición de liquidez de dicho municipio se mantenga débil al cierre de este año fiscal.

ahd